

## Die (SG) SV Vorra auf internationaler Bühne

13 Spieler der D-Jugend von der Spielgemeinschaft SV Vorra-SV Hohenstadt, drei große Brüder und sieben Väter begaben sich in den Osterferien auf eine große Reise. Denn in der Nähe von Barcelona nahm man am internationalen „Komm Mit“-Fußball-Turnier vom DFB teil. Zwar war die 19stündige An- und Abreise mit dem Bus durchausfordernd, die Erfahrungen vor Ort aber waren unbezahlbar. Gut 80 Mannschaften aus der ganzen Welt von der A- bis zur E-Jugend nahmen an dem Turnier teil, die Stimmung und der Flair rund ums Hotel waren mitreißend. Und auch sportlich lief es für die U13-Kicker überraschend gut – was neben der phasenweisen überragenden Leistung der Spieler auch an der lautstarken Unterstützung der Väter und Brüder am Spielfeldrand lag. Nach zwei Siegen gegen eine albanische und eine deutsche Mannschaft, einer Niederlage gegen eine rumänische Mannschaft und einem überaus unglücklichen 0:0 im Abschluss gegen eine Mannschaft aus Dubai verpasste man das Halbfinale nur um ein einziges Tor. Nachdem die Tränen über das Ausscheiden in der Vorrunde getrocknet waren, wurde man mit einem Besuch im Museum des FC Barcelona und mit der Teilnahme an der pompösen Abschlussfeier mehr als entschädigt. Diese Reise war jedenfalls eine unvergessliche für alle Teilnehmer!

